

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Impacto en el ámbito futbolístico global tras el fallecimiento de Juan Izquierdo

Principal



Publicada el: 28/08/24	Visitas: 189
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 185	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/impacto-en-el-ambito-futbolistico-global-tras-el-fallecimie nto-de-juan-izquierdo_946.php



Principal

Impacto en el ámbito futbolístico global tras el fallecimiento de Juan Izquierdo

La conmoción que generó el fallecimiento de Juan Izquierdo en el mundo del fútbol

Luto en el Fútbol: Fallece Juan Izquierdo

La triste noticia del fallecimiento del futbolista uruguayo Juan

Izquierdo, jugador del Club Nacional de Montevideo, ha

conmovido al mundo del deporte. A la edad de 27 años, su partida ha generado un profundo dolor no solo en Uruguay, sino también en clubes de diversas partes del mundo.

Condolencias Internacionales

La Asociación del Fútbol Argentino, encabezada por su presidente Claudio Tapia, expresó su pesar mediante un mensaje en redes sociales: "Lamentamos con profundo pesar el fallecimiento del jugador Juan Izquierdo de Nacional de Montevideo.

Enviamos nuestras condolencias a familiares y amigos".

El Club San Lorenzo también se solidarizó con el duelo, manifestando: "Desde San Lorenzo queremos enviar nuestras condolencias a Nacional y a la familia y amigos de Juan Izquierdo.

El mundo del fútbol está de luto.

Ε.

Ρ.

D.

, Juan".

Asimismo, instituciones como el Club Atlético Rosario Central, Newell's Old Boys, Colón, y otros clubes de renombre como Boca Juniors y River Plate, se unieron a las muestras de apoyo, enviando sus más sinceras condolencias a la familia de Izquierdo y al Club Nacional.

Solidaridad desde el Continente

La Federación Peruana de Fútbol y el Club Universitario de Deportes también hicieron eco de la tragedia, expresando su tristeza y ofreciendo apoyo en este difícil momento.

"Lamentamos profundamente el sensible fallecimiento del futbolista uruguayo Juan Izquierdo.

Enviamos nuestras condolencias a sus familiares y amigos", comentó Universitario.

Por su parte, el club chileno Colo-Colo se sumó al sentimiento de pérdida, afirmando que "expresamos nuestras más sentidas condolencias a su familia, amigos, al club y al fútbol uruguayo.

" Finalmente, Rácing Club y Alianza Lima también hicieron llegar sus mensajes de aliento y condolencias, destacando la importancia de la figura de Juan

Izquierdo en el ámbito futbolístico.

La muerte de Juan Izquierdo deja una profunda huella en el fútbol, y su legado perdurará entre aquellos que tuvieron el privilegio de conocerlo y compartir el juego con él.

E. P. D.

Fuente: Telenoche

Imágenes

IMPACTO EN EL ÁMBITO FUTBOLÍSTICO GLOBAL TRAS EL FALLECIMIENTO DE JUAN IZQUIERDO

Impacto en el ambito futbolistico global tras el fallecimiento de juan izquierdo

Tags

jugador, condolencias, nacional, nuestras, montevideo, profundo, lamentamos, familia, izquierdo, fallecimiento, uruguayo, futbolista

Noticias relacionadas

- 4.3 * Juan Izquierdo ingresó a Cti debido a una arritmia, revelando la tensión vivida durante el partido en la Libertadores
- 4.3 * Nacional atraviesa un momento delicado por la salud de Juan Izquierdo, quien sufrió un colapso durante el partido
- 4.0 * Martín Charquero revela la verdadera gravedad de la situación de Juan Izquierdo, más allá de lo indicado en el comunicado
- 4.6 * Nacional: Juan Izquierdo presenta una arritmia en pleno partido y fue derivado al Cti para su atención médica
- 3.6 * Un adiós conmovedor: Pablo Mieres honra la memoria de Juan Izquierdo tras su fallecimiento

- 4.3 * La Mutual Uruguaya de Futbolistas Profesionales detiene sus actividades en solidaridad con la situación de salud de Juan Izquierdo
- 4.7 * La conmovedora solidaridad de los jugadores de Peñarol en apoyo a Juan Izquierdo: "Nuestra mente está con él
- 3.9 * Alejandro Balbi desde San Pablo: "La situación no es esperanzadora y necesitaba estar junto a mi familia
- 4.7 * Un llamado a la esperanza: la esposa de Juan Izquierdo solicita oraciones por su recuperación
- 3.7 * Valverde se pronunció después del encuentro frente al Real Madrid y dejó una emotiva mención a Juan Izquierdo: ¿Cuáles fueron sus palabras?

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf